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飯能新校準備委員会（第４回）意見一覧 
 

提出期間 令和３年５月２７日（木）～令和３年６月４日（金） 
 
委 員 石川委員長・関口副委員長・吉野副委員長・新井委員・平野委員 
    長谷川委員・吉田委員・岩崎委員・塚内委員・澤田委員・加藤委員 
    青木委員・栗原委員・佐藤委員 
 
審議内容  

 １ 新校校名募集方法について(案)  

 

 〇 主な意見・質問・回答 

№ 主な意見・質問 

１  募集期間は９月３０日までにする等できるだけ長い方がいいのではな

いか。   

２  電子申請・届出サービスと電子メールでの送付は同じなのか、異なる

のか。   

３  募集の際に県の広報誌だけでなく、飯能市の広報誌にも掲載してもら

うのはどうか。   

４  「広報はんのう」の記事掲載や市のホームページ掲載に協力できる。 

５  飯能市内公立中学校の生徒及び保護者へのチラシ等の周知はＧＩＧＡ

スクールによるタブレットで配信できる。   

６  （昨年度新校紹介リーフレットを中学３年生に配布した範囲と同じ）

西部教育事務所管内の中学校に応募用紙を配布するのはどうか。   

７  西部教育事務所管内の市町に地域広報誌掲載を要請するのはどうか。  

８  １学期の終業式までに募集チラシを飯能市内の中学生に配布するのは

どうか。  

９  飯能高校、飯能南高校の在校生（とその保護者）にも配布した方が良

い。 

10  飯能市以外の市町村（日高・入間・狭山・所沢等）の企業にも直接校名

募集してはどうか。 

11  児玉新校の表記とのバランスを考え、定時制課程の表記を加えるのは

どうか。  

12  飯能新校のキャッチフレーズが分かりにくい。例えば「協働」とは具

体的にどんなことなのかが見えると良いのではないか。   

13  児玉新校と飯能新校の校名募集チラシは別々にできないか。  
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14  飯能新校にふさわしい校名が応募されるようにしたい。そのために魅

力ある新校となるよう努力していきたい。   

15  募集をかけずに、「新校の設置校である飯能高校の名称を継承する」で

いいのではないか。 

16  新校名を募集する必要があるのか。 

 学校名は深くその地域に根づいており、新校になるとは言え、みだり

に校名を変更するべきではないと思う。  

 


